

«QAG - Valérie Létard interpelle le Premier Ministre sur la concertation autour de la réforme du logement»

19/12/2017

Si le Groupe Union Centriste est favorable à une nécessaire réforme en participant activement à la conférence de Consensus organisée par le Président du Sénat, ses critiques portent sur la méthode du gouvernement.

« Le groupe Union Centriste a déjà eu l'occasion d'exprimer sa préoccupation sur le financement du logement social. Lors du débat budgétaire, nous avons élaboré des propositions trans-partisanes de compromis afin de favoriser les économies budgétaires sans pénaliser les capacités d'investissement et de construction de logement des bailleurs et des collectivités locales » a déclaré Valérie LETARD.

Or, sans avoir attendu les conclusions de la conférence de Consensus, le Gouvernement vient de signer un protocole d'accord avec les seules Entreprises Sociales pour l'Habitat (ESH), sans les autres acteurs du logement social.

« Dans ces conditions, comment se convaincre que les échanges qui s'engagent auront pour le gouvernement, une valeur autre que pédagogique ? Quel rôle souhaitez-vous donner à la Conférence de Consensus ? Accepterez-vous qu'elle puisse nourrir le projet de loi qui devrait être présenté dans les prochains mois ? » a conclu Valérie LETARD.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)